



## EURE MEINUNG MACHT'S!

### Befragung gibt klaren Auftrag für mehr Geld - Forderungsdebatte spitzt sich zu

Mit einer breit ausgerollten Befragung haben wir in Euren Betrieben ein Stimmungsbild abgefragt. Die Ergebnisse sind eindeutig!

Eine deutliche Erhöhung der Einkommen und sichere Arbeitsplätze – das sind die Favoriten der baden-württembergischen Metall- und Elektro-Beschäftigten in der anstehenden Tarifrunde. Für die Entgeltsteigerung sprachen sich rund 85 Prozent aus, mit über 60 Prozent der Stimmen rangierte das Thema Beschäftigungssicherung auf Platz

zwei, gefolgt vom Thema Altersversorgung (37 Prozent).

#### Ergebnisse mit klarem Handlungsauftrag

Rund 60.000 Beschäftigte im Südwesten haben ihre Stimme abgegeben, davon etliche Nicht-Mitglieder.

#### Eure Forderung ist unsere Mission!

Die klare Priorität, das ist Euer

Auftrag an uns, liegt somit auf einer deutlichen Erhöhung der Einkommen, die in die Tabellen einfließt!

»Unsere Kolleginnen und Kollegen erwarten zu Recht eine ordentliche Entgelterhöhung, die in die Tabelle einfließt.«

Roman Zitzelsberger, Bezirksleiter für Baden-Württemberg

Auf ihrer Sitzung am 2. Juni hat die Große Tarifkommission der Metall- und Elektroindustrie die heiße Phase der Forderungsdebatte eingeleitet.

In rund vier Wochen stehen die konkreten Forderungen fest.

Die Entgelttarifverträge laufen zum 30. September aus, die **Friedenspflicht endet am 28. Oktober 2022!**

**SOLIDARITÄT  
GEWINNT  
TARIFBEWEGUNG 2022**

### UNSER FAHRPLAN FÜR DIE TARIFBEWEGUNG



## Dritte Tarifrunde unter besonderen Herausforderungen

Die vergangenen zwei Tarifrunden haben unter Pandemie-Bedingungen stattgefunden, die Tarifrunde 2022 steht insbesondere unter dem Einfluss von Putins Angriffskrieg auf die Ukraine und dem Corona-Lockdown in China. Die Folge sind angespannte Lieferketten und steigende Preise.



## Wir nehmen diese Herausforderung an!

»Diese besonderen Rahmenbedingungen werden wir selbstverständlich berücksichtigen und die Entwicklungen weiter beobachten. Die meisten Unternehmen verdienen aber nach wie vor gut, Sonderschichten und Mehrarbeit sind an der Tagesordnung. Nun wird es endlich Zeit, auch die Beschäftigten an diesem Erfolg teilhaben zu lassen und für Entlastung in ihren Geldbeuteln zu sorgen.«

Roman Zitzelsberger, Verhandlungsführer für Baden-Württemberg

## Dazu brauchen wir Euch!

Ohne eine breite Beteiligung ist eine erfolgreiche Tarifbewegung nicht möglich! **Wir brauchen Euch alle** an unserer Seite. Zeigt Eure Unterstützung und plant bereits jetzt **öffentlichkeitswirksame Bekenner-Aktionen** in Euren Betrieben. Kreative Ideen dazu erfahrt Ihr in Eurer IG Metall-Geschäftsstelle oder der Bezirksleitung.

**JETZT  
BEKENNER-  
AKTIONEN  
PLANEN!**

**SOLIDARITÄT  
GEWINNT  
TARIFBEWEGUNG 2022**

## BLEIBT IN DER TARIFRUNDE IMMER UP-TO-DATE

Infos über die IG Metall direkt auf Euer Smartphone! Die Telegram-App auf dem Smartphone installieren, »IG Metall Baden-Württemberg« (@igmbawue) abonnieren!

Sei dabei,  
werde Mitglied  
... oder werbe ein Mitglied!

[www.igmetall.de/beitreten](http://www.igmetall.de/beitreten)

